
Bonjour, 
 
Concernant les propositions d'agrandissements du campus : j'habite à 
proximité de l'université, je vais assez souvent prendre des marches sur le 
campus et autour. 
 
En tant qu'amateur d'architecture (et urbanisme), il me ferait plaisir de 
voir des agrandissements et nouveaux pavillons apparaître. 
 
Par contre, mon opinion est qu'aucun mètre carré d'espace vert ne devrait 
être remplacé par 
un bâtiment, si beau et spectaculaire fût-il! 
 
Nous avons besoin de la nature ; en 2021, il est maintenant inadmissible de 
détruire des espaces verts!  Il faut plutôt en ajouter (je comprends que le 
projet prévoit en ajouter, mais malgré cela, il ne faut pas en enlever). 
 
Les gens quittent Montréal pour les banlieux et la campagne car ils 
recherchent entre autres 
de la verdure.  Enlever de la verdure à Montréal ferait en sorte qu'encore 
plus de gens quitteraient l'île. 
 
Merci. 
	
Dominique	Beaucher	


